



Mauritius entdeckt Deutschland

Die mauritische Regierung eröffnet zur Förderung ausländischer Investitionen auf der Insel Mauritius eine Vertretung in der Bundesrepublik Deutschland, die MEDIA Deutschland. Die MEDIA (Mauritius Export Development and Investment Authority) ist dem Industrieministerium unterstellt und fördert seit 1986 die wirtschaftliche Entwicklung des Inselstaates. Mit der Einführung einer EPZ „Export-Veredelungszone“ schnellte die Zahl der exportorientierten Unternehmen von 10 im Jahre 1971 auf 568 im Jahre 1990 in die Höhe. Die positive Entwicklung erklärt sich aus der politischen Stabilität des Inselstaates und den vielfältigen Förderungen und Vergünstigungen für ausländische Investoren. Die MEDIA-Deutschland eröffnete zum Beginn des Jahres in Aachen ein Kontaktbüro. Dem interessierten Unternehmer wird ein umfangreiches Informations- und Dienstleistungsangebot offeriert. Weitere Informationen: MEDIA-GFE, Postfach 463, 5100 Aachen. f